

府中市議会議長 新年のごあいさつ



府中市議会議長 加藤 吉秀

可能となります。

また、府中駅南には、市民プールの整備が予定されるなど、地域経済の活性化や賑わいづくりにつながるものと期待されております。

府中市議会では、市政参画促進特別委員会を設置し、市民の市政への関心や投票率の向上を図るための取り組みについて議論を進めてまいります。

今後も府中市の発展と議会改革の推進のために、市民の皆さまの声を聞き取りたいと、情報発信を継続していきたいと考えております。

新年明けましておめでとうございます。新型コロナウイルス感染症拡大の防止につきましては、市民の皆様、事業者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げますとともに、医療従事者をはじめとした、感染リスクと隣り合わせで働かれている方々に対して、改めて感謝申し上げます。

市民の皆さまにおかれましては、健やかな初春をお迎えのことと謹んでお喜び申し上げます。

さて、府中市では、北部地域に日本サッカー協会公認の人工芝グラウンドを整備中であり、サッカーの社会人リーグ等の公式戦が

むすびに、この一年が平穏な年でありますよう祈念するとともに、皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のあいさつといたします。

継続して
情報をお届け！

ピックアップニュース

G7広島サミット

#1 G7広島サミット開催！

5月19日から21日まで、G7広島サミットが開催されます。

サミットの開催にあたって、広島から力強い平和のメッセージを世界中に発信することや、広島の発展を支える活力溢れる産業、豊かな自然、多彩で美しい山海の食資産、歴史が紡いできた文化や暮らしなど、多くの魅力を発信することを念頭において、オール広島で取り組みを行ってまいります。

府中市を全力PR!

サミット開催は、世界から広島が注目される、また、広島をアピールする絶好の機会となります。市にとっても、国内の外にアピールする千載一遇のチャンスと捉えて、産品や製品、企業、そして市のPRなど積極的な取り組みを行ってまいります。市民の皆さん、企業の皆さんも一緒に主役となってサミットを盛り上げていきましょう。



広島サミット県民会議の設立とロゴマーク

広島県全体の総力を結集し、オール広島でサミット開催の準備を進める必要があることから、行政、民間、団体などで設立したのが、「広島サミット県民会議」です。

ロゴマークには、広島から世界へ向けた平和のメッセージ発信と、未来を担う若者がサミットの成果をつないでいくという意味が込められています。



公式
ホームページ



Twitter



Facebook

問い合わせ先

政策企画課 (☎ 4 3 - 7 2 3 9)